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ABSTRAK 

 

Islamiyah, Nurul, 2021.Penerapan Budaya Membaca Dalam Meningkatkan 

Pemahaman Materi PAI Di SMA Darut Taqwa Purwosari - 

Pasuruan.Skripsi.Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, 

UniversitasYudhartaPasuruan. Pembimbing: 1) Achamat Mubarok.,SpdI., 

M.Pd 

 

Kata Kunci:Penerapan, Budaya Membaca, Meningkatkan Pemahaman, Materi 

PAI 

 

 

Budaya membaca adalah merupakan kegiatan yang memperkuat gerakan 

pertumbuhan budi pekerti atau Suatu program didalamnya. budaya membaca 

adalah kegiatan 15 menit membaca buku terkait materi PAI sebelum waktu KBM 

di mulai. kegiatan ini dilaksanakan untuk menumbuhkan minat baca siswa untuk 

meningkatkan pemahaman dalam membaca agar pengetahuan dapat dikuasai 

secara baik dan benar. Budaya membaca berisi tentang pendidikan agama islam 

dan budi pekerti, diantaranya aku selalu dekat dengan Allah SWT yang akan 

disampaikan sesuai dengan jenjang pendidikan siswa. 

Penerapan budaya membaca dalam meningkatkan pemahaman materi  PAI 

diantaranya akan mempermudah dalam memahami suatu program yang 

dilaksanakan pada pembelajaran akan dimulai dan juga akan meningkatkan 

keterampilan membaca agar pengetahuan dapat dikuasai secara baik dan benar 

sedangkan Kelebihan penerapan budaya itu bisa dilihat dari minat dan bakat juga 

yang berpengaruh terhadap proses belajar mengajar dalam menerapkan 

budaya.sedangkan kelemahan membaca dilihat dari siswa itu sendiri tentang 

bimbingan orang tua, orang tua adalah pendidik yang bertanggung jawab atas 

pencapainya tujuan pendidikan. 

Pendekatan yang digunakan olehpeneliti dalam penelitian ini adalah 

pendekatankualitatif dengan pendekatan studi kasus dengan menggunakan metode 

analitik yang dilakukan oleh peneliti. teknikpengumpulan data 

menggunakanobservasi,wawancara dan dokumentasi sebagai instrumen kunci, 

sedangkan informan adalah kepala sekolah dan siswa. 

Dari hasil penelitian didapatkan bahwa budaya membaca yaitu Guru 

mengubah cara belajar sesuai kebutuhan siswa agar suasana kelas lebih mudah, 

sehingga pembelajaran tersebut bisa tercapai. Proses kegiatan budaya membaca  

guru mengajarkan siswa untuk membaca 15 menit terkait materi PAI sebelum 

waktu KBM di mulai.Membaca sebagai salah satu alat komunikasi antara siswa 

dan guru. Menjadikan membaca suatu budaya, maka akan meningkatkan 

pemahaman,pengetahuan prestasi siswa dan mengembangkan kemampuanya. 
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ABSTRACT 
 

Islamiyah, Nurul, 2021. Application of Reading Culture in Improving           

Understanding of Islamic Education Materials at DarutTaqwa High School 

Purwosari - Pasuruan. Thesis. Islamic Religious Education, Faculty of Islamic 

Religion, University of YudhartaPasuruan. Supervisor: 

1)AchamatMubarok.,SpdI., M.Pd 

 

 

Keywords :Application, Reading Culture, Improving Understanding, PAI 

Materials. 

 

 

Reading culture is an activity that strengthens the movement of ethical 

growth or a program in it. Reading culture is a 15-minute activity of reading 

books related to PAI material before KBM time begins. This activity is carried out 

to foster students' reading interest to increase understanding in reading so that 

knowledge can be mastered properly and correctly. The culture of reading 

contains about Islamic religious education and ethics, among which I am always 

close to Allah SWT which will be delivered in accordance with the level of 

student education. 

The application of reading culture in improving the understanding of PAI 

materials will make it easier to understand a program implemented in learning 

will begin and will also improve reading skills so that knowledge can be mastered 

properly and correctly.While the advantages of cultural application can be seen 

from interests and talents also affect the teaching and learning process in applying 

culture. While the weakness of reading is seen from the students themselves about 

parental guidance, parents are educators who are responsible for achieving 

educational goals. 

The approach used by researchers in this study is a qualitative approach 

with a case study approach using analytical methods carried out by researchers. 

Data collection techniques use observation, interviews and documentation as key 

instruments, while informants are principals and students. 

From the results of the research found that the culture of reading is the 

Teacher changes the way of learning according to the needs of students so that the 

classroom atmosphere is easier, so that the learning can be achieved. The process 

of teacher reading culture activities teaches students to read 15 minutes related to 

PAI material before KBM time begins.Reading as one of the communication tools 

between students and teachers. Making reading a culture, it will increase the 

understanding, knowledge of student achievement and develop their abilities. 
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 مستخلص البحث

 
ذطث١ك ثمافح اٌمشاءج فٟ ذحس١ٓ فُٙ ِٛاد . الإسلا١ِح ، ٔٛسٚي ، أٌف١ٓ اث١ٕٓ ٚاحذ

. تاسٛسٚاْ- اٌرشت١ح الإسلا١ِح فٟ ثا٠ٛٔح داسٚخ اٌرمٜٛ تٛسٚساسٞ 

اٌرشت١ح اٌذ١ٕ٠ح الإسلا١ِح ، و١ٍح اٌذ٠ٓ الإسلاِٟ ، جاِعح ٠ٛداسذا . أطشٚحح

 .أشّاخ ِثاسن(ٚاحذ: اٌّششف. تاسٛسٚاْ

 

 ذطث١ك ثمافح اٌمشاءج فٟ ذحس١ٓ فُٙ ِٛاد فط١شج: اٌىٍّاخ الأساس١ح

 . فٟ ِذسسح اٌرمٜٛ اٌثا٠ٛٔحتٛسٚساسٞ تاسٛسٚاْ

 

لشاءج اٌثمافح ٘ٛ إٌشاط اٌزٞ ٠عضص حشوح إٌّٛ الأخلالٟ أٚ تشٔاِج فٟ 

ثمافح اٌمشاءج ٟ٘ ٔشاط ِذذٗ خّسح عشش دل١مح ٌمشاءج اٌىرة اٌّرعٍمح تّٛاد . رٌه

٠رُ ذٕف١ز ٘زا إٌشاط . اٌرشت١ح اٌذ١ٕ٠ح الإسلا١ِحلثً أْ ٠ثذأ ٚلرأٔشطح اٌرع١ٍُ ٚاٌرعٍُ

ٌرعض٠ض ا٘رّاَ اٌطلاب تاٌمشاءج ٌض٠ادج اٌفُٙ فٟ اٌمشاءج تح١ث ٠ّىٓ ئذماْ اٌّعشفح 

ثمافح اٌمشاءج ذحرٛٞ عٍٝ اٌرشت١ح ٚالأخلاق اٌذ١ٕ٠ح .تشىً صح١ح ٚصح١ح

الإسلا١ِح، ٚاٌرٟ أٔا دائّا لش٠ثح ِٓ الله اٌرٟ س١رُ ذس١ٍّٙا ٚفما ٌّسرٜٛ اٌرع١ٍُ 

 .اٌطلاتٟ

ذطث١ك ثمافح اٌمشاءج فٟ ذحس١ٓ فُٙ اٌّٛاد اٌرشت١ح اٌذ١ٕ٠ح الإسلا١ِحس١جعً 

ِٓ اٌسًٙ فُٙ تشٔاِج ذٕف١ز٘ا فٟ اٌرعٍُ ٚسٛف ذثذأ أ٠ضا ذحس١ٓ ِٙاساخ اٌمشاءج 

فٟ ح١ٓ أْ ِضا٠ا اٌرطث١ك .تح١ث ٠ّىٓ ئذماْ اٌّعشفح تشىً صح١ح ٚصح١ح

اٌثمافٟ ٠ّىٓ سؤ٠رٙا ِٓ الا٘رّاِاخ ٚاٌّٛا٘ة ذإثش أ٠ضا عٍٝ ع١ٍّح اٌرذس٠س 

فٟ ح١ٓ أْ ضعف اٌمشاءج ٠ٕظش ئ١ٌٗ ِٓ اٌطلاب . ٚاٌرعٍُ فٟ ذطث١ك اٌثمافح

أٔفسُٙ حٛي ذٛج١ٗ اٌٛاٌذ٠ٓ، ٚا٢تاء ُ٘ اٌّشت١ٓ اٌز٠ٓ ُ٘ ِسإٌْٚٛ عٓ ذحم١ك 

 .الأ٘ذاف اٌرع١ّ١ٍح

إٌٙج اٌزٞ ٠سرخذِٗ اٌثاحثْٛ فٟ ٘زٖ اٌذساسح ٘ٛ ٔٙج ٔٛعٟ ِع ٔٙج 

ٚذسرخذَ ذم١ٕاخ . دساسح حاٌح تاسرخذاَ الأسا١ٌة اٌرح١ٍ١ٍح اٌرٟ ٠مَٛ تٙا اٌثاحثْٛ

جّع اٌث١أاخ اٌّشالثح ٚاٌّماتلاخ ٚاٌٛثائك وأدٚاخ سئ١س١ح، فٟ ح١ٓ أْ 

 .اٌّخثش٠ٓ ُ٘ اٌّذ٠شْٚ ٚاٌطلاب

ِٓ ٔرائج اٌثحث ٚجذخ أْ ثمافح اٌمشاءج ٟ٘ اٌّعٍُ ٠غ١ش طش٠مح اٌرعٍُ ٚفما 

. لاحر١اجاخ اٌطلاب تح١ث ٠ىْٛ اٌجٛ اٌصفٟ أسًٙ، تح١ث ٠ّىٓ ذحم١ك اٌرعٍُ

ع١ٍّح اٌّعٍُ اٌمشاءج اٌثمافح الأٔشطح ٠عٍُ اٌطلاب ٌمشاءج خّسح عشش دل١مح 

ذرعٍماٌرشت١ح اٌذ١ٕ٠ح الإسلا١ِح اٌّٛاد لثً أْ ٠ثذأ اٌٛلد أٔشطح اٌرع١ٍُ 

جعً اٌمشاءج . اٌمشاءج وٛاحذج ِٓ أدٚاخ اٌرٛاصً ت١ٓ اٌطلاب ٚاٌّع١ٍّٓ.ٚاٌرعٍُ

. ثمافح، فأٗ س١رُ ص٠ادج فُٙ ِٚعشفح ذحص١ً اٌطلاب ٚذط٠ٛش لذساذُٙ
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